

Iván Márquez: Acuerdo de Paz es postrer homenaje a Fidel



Bogotá, 26 nov (RHC-PL) El comandante de las FARC-EP Iván Márquez afirmó hoy que Fidel Castro es el revolucionario más admirable del siglo XX y añadió que el reciente Acuerdo de Paz constituye un postrer homenaje al líder histórico de la revolución cubana.

Ha partido Fidel, el revolucionario más admirable del siglo XX, en el firmamento ha dejado su estela de humanidad; escribió el vocero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en su cuenta de Twitter.

El pasado jueves el presidente Juan Manuel Santos y el máximo jefe de esa agrupación guerrillera, Timoleón Jiménez, suscribieron el pacto definitivo con el que se comprometieron a terminar un largo conflicto; las conversaciones entre ambas partes tuvieron como sede Cuba durante casi cuatro años.

Gracias Fidel por su inmenso amor por Colombia, que el Acuerdo de Paz de La Habana sea nuestro postrer homenaje (...) sigue vivo en la esperanza de los pobres de la tierra y de todos los que sueñan con un

mundo mejor, subrayó Márquez en otro de sus Tweets.

En esa red social políticos colombianos como la excongresista Piedad Córdoba lamentaron también el fallecimiento la víspera del fundador del proceso de cambios conocido como revolución cubana.

Comandante Fidel Castro!! Usted no sólo escribió la historia!! Usted es la historia!!!, expresó la reconocida defensora de derechos humanos.

La paz posaba en tu hombro, Colombia agradece a los hermanos cubanos por permitir cerrar un ciclo de sangre y dolor, hasta siempre comandante!!!, manifestó el movimiento Poder Ciudadano.

Fidel un hombre del tamaño de la historia, la paz de nuestro país tiene tu nombre, infinitas gracias, comentó David Flórez uno de los voceros de la plataforma Marcha Patriótica en un adiós desde Twitter.

Cuba y Noruega fueron los garantes de las pláticas entre representantes gubernamentales y de las FARC-EP, que concluyeron con el Acuerdo Final rubricado esta semana en el capitalino Teatro Colón, el cual está encaminado a acabar una guerra interna de más de medio siglo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113317-ivan-marquez-acuerdo-de-paz-es-postrer-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba